
PTA 総会用にアレンジメントを作りました。1 年生が１名、男子も１名加わり活動が本格

的にスタートです！６月には蒼星祭で生け花を展示します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長らしい優しい

作品になりました。 

４月に入部した１

年生です。先輩か

らアドバイスをも

らって上手にでき

ました。 

3年目のベテラ

ン。ふわっと可愛

らしくできあがりま

した。 

唯一の男子部員

です。４度目の挑

戦です。慣れてき

ましたね。」 

保健室の

佐藤先生

も参加して

くれまし

た。 


